

《单词百科:impairments是什么意思?impairments怎么发音?impairments的解释和用法》

英语单词impairments是什么意思?impairments怎么读?impairments怎么发音?简答网为您整理了impairments的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



impairments怎么读

impairments的读音:[im ' p ε ə m ə n ts]

impairments的意思

1、n.损害, 损伤(impairment的名词复数);

impairments的相关词组

1、alternate impairment 交替损害

impairments的双语例句

1、Polytrauma and impairments relative to aiding and sexual function had a detrimental effect on outcome.

二便和性功能损伤以及多发伤对于预后具有决定性影响。

2、There are two main problems which afflict people with hearing impairments.

听力有障碍的人们主要受到两大问题的困扰。

3、The authors investigated whether the beta-adrenoceptor antagonist propranolol blocks glucocorticoid-induced memory retrieval impairments in human subjects.

作者研究了β肾上腺素能受体拮抗剂心得安是否阻断受试人群中糖皮质激素诱导的记忆重现损伤。

4、Many of the channel impairments described above can be mitigated on-chip using equalization.

上面提到的信道损害可以在芯片上用均等化来减轻。

5、Neuropsychological Neurology: The Neurocognitive Impairments of Neurological Disorders.

天才的诞生: 达尔文的进化论角度。

6、Magnifier is intended to provide a minimum level of functionality for users with slight visual impairments.

放大镜是为有轻度视觉障碍的用户提供的最低程度的功能。

7、Recognize and mitigate impairments to independence and objectivity.

识别和减轻对独立性和客观性的损害。

8、Conclusions: Liver transplantation can improve impairments of gastric function and gastric mucosa because of function failure.

结论: 肝移植可使因肝功能衰竭而导致的胃功能和胃粘膜的损害得到很好的改善。

9、Perhaps older women are more likely to have cognitive impairments that make them forget their medication.

可能老年妇女更容易伴有认知缺损,这使他们忘记了他们的药.

10、However, as a disaster , ice causes impairments in fields of agriculture, industry , transportation and so on.

然而, 另一些结冰现象却会直接或间接地危害着工业、农业、交通运输、商业等国民经济的方方面面.

11、Most users with visual impairments will need a utility with higher functionality for daily use.

大多数患有视觉障碍的人需要更高功能的工具来满足日常所需.

12、Patients were questioned regarding the nature, type, and setting of treatments for impairments.

患者被问卷调查针对损伤治疗的自然, 类型和方式.

13、Most users with visual impairments will need a screen reader with higher functionality for daily use.

大多数患有视觉障碍的人需要更高功能的屏幕阅读器来满足日常所需.

以上是简答网为您整理的impairments怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于impairments的用法、impairments的释义、impairments的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/impairments>